

## Beri Rasa Aman Kepada Masyarakat, Polres Purwakarta Terus Lakukan Patroli Dialogis

Kota Bogor - [KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 22, 2024 - 11:24



PURWAKARTA - Untuk menghadirkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat pengunjung wisata di wilayah Kabupaten Purwakarta, personel Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus intensifkan patroli dan pengawasan di objek wisata.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan meningkatkan patroli dialogis dan pengamanan dengan

menerjunkan petugas gabungan di objek wisata yang ada di Kabupaten Purwakarta.

"Langkah tersebut adalah untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang berwisata saat musim libur lebaran dan untuk mengantisipasi terjadinya tindak pidana kriminal di lokasi objek wisata. Kami ingin warga merasa nyaman dan aman berkunjung serta berwisata karena kepolisian hadir langsung di tengah keramaian," ucap Enjang, Pada Selasa, 21 Mei 2024 .

Ia menambahkan, patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan. Seiring dengan jumlah pengunjung yang semakin meningkat jelang libur panjang.

"kegiatan patroli dan pengamanan di sejumlah wisata di Kabupaten Purwakarta ini guna untuk menghimbau kepada pengunjung yang sedang melaksanakan liburan agar tetap waspada dan hati-hati. Serta terus mengawasi anak-anak untuk menghindari terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan," ujar Enjang.

Dalam patroli tersebut, kata Dia, petugas juga menyampaikan pesan kepada pengunjung agar berhati-hati membawa barang bawaan atau barang berharga lainnya agar tidak menjadi korban kriminalitas.

"Kegiatan yang dilakukan ini sebagai wujud Komitmen Polri untuk memberikan kenyamanan para wisatawan di Kabupaten Purwakarta. Tetap waspada karena kejahatan bisa terjadi kepada siapapun. Berliburlah dengan nyaman dan aman, jika ada yang mencurigakan segera lapor ke petugas jaga ataupun ke kantor polisi terdekat," pesan AKP Enjang Sukandi.